

Au resté, l'Association Catholique de la Jeunesse Canadienne-française, dont les progrès constants réjouissent tous les hommes bien pensants, continuera, nous en avons l'assurance, à grouper des jeunes gens d'élite, qui, dans le monde des professions libérales, comme dans celui du commerce, de l'industrie ou du travail, perpétueront dans ce cher pays les traditions qui ont fait l'honneur de notre race.

Pour tous ceux qui s'occupent des œuvres de jeunesse, c'est là une puissante consolation et un gage solide d'espérance.

L'ANALYSE GRAMMATICALE ET L'ANALYSE LOGIQUE

LE directeur de l'*Enseignement Primaire*, cette excellente revue mensuelle que nous avons plus d'une fois louée ici même, vient de nous envoyer son manuel d'analyse grammaticale et d'analyse logique.

Tous nos lecteurs savent que M. Magnan n'en est pas à son coup d'essai. Il y a déjà longtemps qu'il a débuté dans l'art si difficile de composer des livres de classe.

Cette dernière publication met encore son talent en relief, et la place au premier rang parmi ceux qui se dévouent aux progrès de l'Instruction primaire dans notre province.

Disons tout de suite que le noble souci, bien national celui-là, d'imprimer à l'enseignement de l'enfance une orientation patriotique et chrétienne, perce à travers tous les chapitres de ce nouveau manuel ; et que l'on y trouve aussi, fondu sans effort dans l'ensemble des modèles offerts aux élèves et aux maîtres, des leçons textes et utilitaires — qui fournissent une heureuse illustration de ce que l'on appelle en pédagogie la *combinaison des matières* : une ingénieuse industrie pour décharger les programmes et pour doubler la portée éducative des diverses spécialités enseignées.